



PAYS
de DINAN

Réf.courrier : DD/Slec/2016/289

Dinan, le 18 mai 2015

À : Dr Hamonic
Secrétaire FMC Dinan
12 Rue André Souquet,
22690 Pleudihen-sur-Rance

Objet : renouvellement de l'action « généraliste dating »

Docteur Hamonic,

L'ARS, la Région Bretagne, les représentants des médecins, les étudiants de médecine acteurs de la démarche « **généraliste dating : 60 secondes pour convaincre un futur médecin généraliste** » renouvellent l'opération les 20 octobre et 17 novembre 2016. Cette action a déjà eu lieu à deux reprises en 2015, elle avait permis aux territoires et aux médecins généralistes porteurs de la démarche de rencontrer de jeunes médecins et de les accompagner au cours de leur exercice sur les territoires. Des vidéos avaient été réalisées par certains territoires à cette occasion pour présenter les atouts de ces derniers.

Comme vous le savez, les élus sont sensibilisés à la question de la densité médicale et aux problématiques des territoires qui sont répertoriés par l'ARS comme « fragiles ». L'opération « généraliste dating » permet aux médecins installés sur le territoire de présenter leurs méthodes de travail, la collégialité déjà instaurée entre vous et d'offrir aux étudiants en médecine, la possibilité de réaliser des stages sur le Pays de Dinan auprès de médecins généralistes. Ils pourront ainsi se rendre compte par eux-mêmes, de l'intérêt de l'exercice de la médecine générale sur le territoire.

Le syndicat mixte du Pays de Dinan, en partenariat avec l'ARS et la Région Bretagne souhaitent convier les médecins généralistes intéressés par la démarche, à une **réunion d'échange le 9 Juin à 20h30 salle Charles Duclos** à la Mairie de Dinan afin de pouvoir échanger avec vous sur vos besoins, l'intérêt de la démarche, les difficultés que vous pouvez rencontrer lors de votre exercice et les pistes de réflexions pour attirer de nouveaux médecins sur le territoire. Une ou plusieurs vidéos pourront être réalisées pour « convaincre » les jeunes médecins de s'installer en zone rurale ou urbaine sur le territoire. Les départs à la retraite de médecins généralistes sur le territoire ne cessent d'augmenter, il m'est primordial de lancer cette démarche dès aujourd'hui afin de permettre aux habitants un égal accès de tous aux soins de première intention.

Connaissant votre engagement en tant que secrétaire de l'association de Formation médicale continue, je sais que vous saurez diffuser cette information auprès de vos confrères, afin que nous puissions en échanger ensemble le 9 juin. Vous pouvez contacter à ce sujet Sarah Lecorps au 02 96 87 42 46 ; sarah.lecorps@pays-de-dinan.org.

Me tenant à votre disposition pour toute demande d'information complémentaire, je vous prie d'agréer, Docteur Hamonic, l'expression de toute ma considération.

Didier Déru
Président du Pays de Dinan

